



せせらぎ

鹿北小学校便り
第8号
令和3年11月
文責 鶴田 史子

☆ 大成功！「あつまれ芸術の森 in 鹿北」中学生に感謝♡ ☆

11月6日（土）鹿北中学校体育館に、保育園児、小学生、中学生、鹿北町の方々がたくさん集まりました。計画、準備、当日の運営まで全て中学生がやってくれました。小学生は、出演者としての協力です。各学年、当日に向けてしっかり練習してきた成果を十分に発揮することができました。また、保育園児の太鼓や地域の方々の発表、中学生の合唱、司会進行のアナウンス等、たくさんの感動がありました。「緊張したけど上手にできました。」「みんなで歌って楽しかった。」「中学生のきびきびした姿がすごかった。」等々、小学生にとっては大変よい経験の場となりました。このような場を用意してくれた中学生に感謝です。



みんなとても輝いていましたね！会場は笑顔で包まれていました！！

☆ 「給食室からこんにちは」 お昼のZOOM配信 ☆

「みなさん、こんにちは。今日は、給食室でどのようにして給食がつくられているかをお届けします。……」

週に2～3回、栄養教諭の星子知美先生が、様々な「食」に関する情報をZOOMで配信してくださっています。給食室で作業をされている様子を撮影したり、食材を育てておられる農家さんのところへ取材に行き、写真や動画を撮影したりして紹介してくださったり、郷土料理について紹介してくださったりと、みんな毎回とても楽しみにしています。

鹿北小ホームページには、「今日の給食届けます」というタイトルで、毎日給食の写真と献立、そして、コメントが掲載されています。時々、レシピも紹介されますので、ぜひ、鹿北小ホームページをチェックしてみてください。



☆ハートフル集会 しあわせの木にたくさんの花がさきました☆



本校では、ともに認め合うことで自尊感情を高め、自分と同じように他の人も大切にできるような子どもたちを育てるため、友達にしてもらって嬉しかったことをカードに書き、貼っていく「幸せの木」の取組を行っています。友達からのありがとうのメッセージは、みんなの心を温かくします。

先日、情報委員会主催で「ハートフル集会」が開催されました。素敵なメッセージを書いていた人たちの紹介があり、その後は、1、2、3年生の背中にある

メッセージカードに、4、5、6年生が「あなたのいいところは……」とメッセージを書いてくれました。背中にある紙にメッセージを書いてもらっている間、わくわくどきどきの1、2、3年生。メッセージを見て、どの子もとても嬉しそうでした。自分の良さは自分ではなかなか気づけないものです。言葉にして伝えることが大切ですね。

☆ 熊本県教育委員会から視察訪問に来られました ☆

鹿北小中学校は、小中連携・一貫教育に力を入れている学校です。また、本年4月からは、山鹿市内の全ての地域から児童生徒が通学できる学校「小規模特認校」として新たなスタートを切りました。

11月17日（水）には、県教育委員会の視察訪問が行われ、県教育長、県教育委員の皆様をはじめ、総勢13名が、鹿北小・鹿北中にいらっしゃいました。

視察内容は、小中連携による教育活動の状況、小規模特認校制度の成果、ICTを効果的に活用した学習の進捗状況などの把握です。鹿北小は4年生以上の授業を参観していただきました。

鹿北小中学校が連携して実践している教育活動に対してお褒めの言葉をいただきました。

